Hunderte Portionen serviert

Hansemahl am alten Rathaus: Labskaus mit Rollmops fand reißenden Absatz

tp. Stade. "Bitte schön - und recht guten Appetit!" Freundlich servierten Friedrich-Wilhelm Hoffmann und Freunde von den Stader Brüderschaften vergangenen Samstag das jährliche Hansemahl in der Altstadt. Das beliebte Gericht aus Labskaus, Rollmops und Roter Beete fand rei-Benden Absatz.

"Um elf Ihr ging's los, um 12 Uhr waren bereits mehrere hundert Portionen verkauft", sagt Friedrich-Wilhelm Hoffdurch die "Stader

Hafensänger", die Shantys maritimen Erlebnis.



mann. Mit musikali- Kellnerte für den guten Zweck: Friedrich-Wilhelm Hoffmann von der Stader scher Untermalung Kaufleute- und Schifferbrüderschaft mit leckerem Labskaus

gewohnt - am Fischmarkt. Dort soziale Projekte.

Die Speisen wurden dieses ist Baustelle. Ein Teller "Hanzum Besten gaben, geriet das Mal vor dem historischen Rat- semahl" kostete sechs Euro. Hansemahl wieder zu einem haus serviert und nicht - wie Der Erlös des Events fließt in